

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Feuerwehrverband beklagt fehlenden Druck in Hydranten

Halle (Saale), 22.12.2015, 10:34 Uhr

GDN - Der Landesfeuerwehrverband Sachsen-Anhalt hat die Löschwasserversorgung über das Hydranten-Netzwerk in Gewerbegebieten kritisiert. Im Brandfall fehle vielerorts der nötige Wasserdruck zum Löschen.

"Das ist eine Schande, dass die Feuerwehren unter diesen Bedingungen arbeiten müssen", sagte Erich Wasserthal, Vize-Verbandsvorsitzender, der Mitteldeutschen Zeitung (Dienstausgabe). Vor allem in der Gemeinde Schkopau im Saalekreis bestehe Handlungsbedarf. Während in einigen Ortsteilen nur die Hälfte der bebauten Fläche mit Wasser aus Hydranten gelöscht werden könnte, sind andere Orte gar nicht abgesichert. Der Wasserversorger Midewa sieht sich dennoch nicht in der Pflicht, den Wasserdruck auf die Hydranten zu erhöhen. "Für eine abdeckende Löschwasserversorgung sind die Kommunen selbst zuständig", so Geschäftsführer Uwe Störzner. Dennoch scheitert vielerorts im Land eine Verbesserung des Brandschutzes wegen mangelnder Kommunikation. Das Land will die Landkreise deshalb stärker für das Thema sensibilisieren, so eine Sprecherin des Landesverwaltungsamtes.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64971/sachsen-anhalt-feuerwehrverband-beklagt-fehlenden-druck-in-hydranten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619